

An die Medien

Basel, 16. Juni 2009

Einladung zur Medienkonferenz

Schutz vor Masern als Staatsaufgabe?

**Claude Longchamp, gfs.bern, präsentiert den
«gfs-Gesundheitsmonitor 2009»**

Masernimpfung: freiwillig oder obligatorisch? Werden in der Schweiz die Masern überhaupt als Problem wahrgenommen? Das Impfen ist nicht erst seit der Vogelgrippe ein Thema. Besonders Schutzimpfungen gegen Kinderkrankheiten haben schon immer Emotionen geweckt. Aus diesem Grund hat gfs.bern im «gfs-Gesundheitsmonitor 2009» die Befindlichkeiten der Schweizer Stimmberechtigten zum Thema «Masern» speziell erhoben.

Der aktuelle Meinungsstand zur Masernimpfung ist nur eines von zahlreichen Themen, zu welchem im 13. Gesundheitsmonitor seit 1997 über 1200 Stimmberechtigte aus allen Landesteilen befragt wurden. Wen sehen beispielsweise die Stimmberechtigten in der Verantwortung, wenn es um Massnahmen zur Kostendämpfung im Gesundheitswesen geht? Fördert die Prämienexplosion die Bereitschaft auf Verzicht?

Claude Longchamp wird an der Medienkonferenz die aktuellen grundsätzlichen Wertehaltungen der Schweizerinnen und Schweizer rund um das Gesundheitswesen sowie neueste Entwicklungen aufzeigen.

Gerne laden wir Sie zur Präsentation dieser neuesten Umfrageergebnisse ein:

**Dienstag, 30. Juni, 2009, 10.00 Uhr,
im Restaurant Casino, Herrengasse 25, Bern**

In der Beilage finden Sie das Detailprogramm sowie einen Antwortalon. Wir danken Ihnen für Ihre An- / Abmeldung bis zum 19. Juni 2009 und freuen uns auf Ihr Kommen.

Mit freundlichen Grüssen

Interpharma



Thomas B. Cueni
Generalsekretär



Sandra Meier
Leiterin Kommunikation

Programm und Anmeldetalon

Programm

Präsentation des «gfs-Gesundheitsmonitors 2009» mit Claude Longchamp, gfs.bern

Schutz vor Masern als Staatsaufgabe?

Dienstag, 30. Juni 2009, 10.00 Uhr
Restaurant Casino, Herrengasse 25, Bern

ab 9.45 Uhr	Kaffee und Gipfeli
10.00 Uhr	Begrüssung durch Thomas B. Cueni, Generalsekretär Interpharma
	Präsentation des «gfs-Gesundheitsmonitors 2009» Claude Longchamp, Leiter gfs.bern
	Fragen / Diskussion
ca. 11.15 Uhr	Ende der Medienkonferenz

Im Anschluss an die Präsentation stehen Ihnen der Autor und die Auftraggeber der Studie für Interviews oder bei zusätzlichen Fragen gerne zur Verfügung

Antworttalon

Präsentation des «gfs-Gesundheitsmonitors 2009»

Dienstag, 30. Juni 2009, 10.00 Uhr
Restaurant Casino, Herrengasse 25, Bern

- Ich nehme an der Medienkonferenz teil.
- Ich kann nicht teilnehmen.
Bitte stellen Sie mir die Dokumentation zu.

Name/Vorname:

Redaktion:

Strasse:

PLZ/Ort:

Telefon:

Fax:

E-Mail:

Bitte faxen Sie diesen Talon bis **Freitag, 19. Juni 2009** an 061 264 34 01
oder melden Sie sich per E-Mail an bei susanne.mueller@interpharma.ch